

martes 26 de marzo de 2024

## David Toscano se reúne con la plataforma 'Nuestro corazón por bandera', de mujeres y familiares de la Guardia Civil y la Policía Nacional

La plataforma reclama la necesidad de velar por la seguridad de los agentes "para que vuelvan vivos a casa tras cumplir con el servicio y que puedan desarrollarlo su trabajo con garantías"



El presidente de la
Diputación de Huelva, David
Toscano, ha mantenido un
encuentro con las
representantes en Huelva de
la plataforma 'Nuestro
corazón por bandera', creada
después de que el pasado
febrero dos guardias civiles
fueran asesinados tras ser
arrollados por una
narcolancha en Barbate, y ha
firmado el manifiesto que
recoge las principales
reivindicaciones de la misma.

Mujeres, familiares y simpatizantes de la Guardia Civil y la Policía Nacional

impulsan esta plataforma, en proceso de constitución como asociación. Según ha explicado la portavoz en Huelva, María Isabel García, la Diputación "que es la casa de todos los onubenses" es la primera institución con la que se reúnen para trasladarle su mensaje: "queremos que todos nuestros familiares vuelvan a casa vivos y vamos a luchar porque las costas estén dotadas de recursos y ellos puedan estar seguros en su trabajo".

Ante la imposibilidad de que los guardias civiles y policías nacionales puedan alzar la voz, pues su reglamento se lo impide, las mujeres y familiares quieren ser el altavoz de sus reclamaciones con 'Nuestro corazón por bandera". A día de hoy ya han firmado el manifiesto unas 9.000 personas en todas España y unas 20.000 siguen la plataforma en sus redes sociales.

La plataforma ha aunado a familiares de agentes de todo el país para acabar "con todas esas pérdidas evitables sufridas a lo largo de los años", como recoge el manifiesto, en el que reclaman "la necesidad de velar por la seguridad de los guardias civiles y policías nacionales" porque su principal objetivo es que vuelvan a casa tras cumplir con el servicio y que éste se haga con garantías".

Confían en que los organismos e instituciones competentes doten de los medios necesarios a los agentes para poder desempeñar sus funciones en condiciones de seguridad. "Confiamos de igual modo, que las partidas presupuestarias destinadas a las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado sean las necesarias para dotar de los medios mencionados anteriormente", reza el manifiesto.



También solicitan el aumento de las plantillas de los agentes para poder realizar su trabajo con superioridad y reivindican la declaración de Zona de Especial Singularidad a los lugares de alto riesgo para así conseguir una afluencia masiva de operativos a esas zonas.

El manifiesto pide que las profesiones de Guardia Civil y la Policía Nacional sean consideradas de riesgo y como que los agentes tengan respaldo en sus actuaciones cuando necesiten usar los medios de dotación. Todas aquellas personas que quieran suscribir este documento puede hacerlo de manera física, poniéndose en contacto con la plataforma, o firmarlo a través de un enlace en sus redes sociales.